

Adolfo Pérez Esquivel condamne le blocus de Cuba



La Havane, 25 oct. (RHC/PL).- Adolfo Pérez Esquivel, intellectuel argentin, Prix Nobel de la Paix, a condamné le blocus de Cuba.

Dans un communiqué diffusé à Buenos Aires, Adolfo Pérez Esquivel souligne que tant que le blocus de Cuba restera en vigueur, les États-Unis attaqueront tous les peuples.

Il a souligné que depuis des décennies le blocus n'est pas du ressort de deux pays mais de tous les peuples du monde avec les États-Unis parce que, a-t-il relevé, il porte atteinte à notre droit à l'autodétermination.

Le Prix Nobel de la Paix a signalé qu'en plus d'exiger au Congrès d'éliminer les sanctions contre Cuba, Obama devrait adopter toutes les mesures à sa portée pour modifier substantiellement ce qui se passe aujourd'hui.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/109882-adolfo-perez-esquivel-condamne-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba